

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SD Negeri 050689 Sawit Seberang
Kelas / Semester : IV (empat) / 2 (dua)
Tema : 7. Indahnya Keragaman di Negeriku
Sub Tema : 1. Keragaman Suku Bangsa dan Agama di Negeriku
Pembelajaran ke : 1 (satu)
Muatan Terpadu : B. Indo (3.7, 4.7), IPA (3.3, 4.3)
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Setelah membaca teks, siswa mampu menyebutkan informasi baru mengenai suku bangsa di Indonesia dengan tepat.
- Setelah berdiskusi, siswa mampu menuliskan kata sulit dalam bacaan dan mampu menjelaskan artinya dengan tepat.
- Setelah berdiskusi, siswa mampu menjelaskan dan menuliskan pokok pikiran setiap paragraf dalam bacaan dengan benar
- Setelah melakukan pengamatan dan diskusi, siswa mampu menjelaskan pengertian gaya otot dan pengaruhnya terhadap benda dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	1.1 Guru menyapa siswa dengan salam dan mengondisikan kelas agar siap untuk belajar. 1.2 Kelas dilanjutkan dengan do'a dipimpin oleh salah seorang siswa. (religius) 1.3 Guru menyampaikan sub tema dan tujuan pembelajaran yang akan dicapai.	2 menit
Inti	2.1 Siswa membaca teks dan mengamati gambar pada Buku Siswa sebagai pembuka kegiatan pembelajaran. 2.2 Siswa menjawab pertanyaan tersebut untuk menstimulus rasa ingin tahu siswa tentang topik yang akan dipelajari. 2.3 Siswa membuat daftar kata sulit dari teks bacaan, selanjutnya mencari artinya dari Kamus Besar Bahasa Indonesia lalu menuliskan dalam buku catatannya. 2.4 Guru menunjuk beberapa siswa untuk membacakan hasil diskusi kelompok mereka. 2.5 Siswa menceritakan alat transportasi tradisional yang pernah ditemui, baik di daerahnya sendiri maupun dari daerah lain. 2.6 Siswa mengamati gambar pada buku siswa, lalu menentukan macam gaya yang bekerja beserta pengaruhnya terhadap benda. 2.7 Dengan berdiskusi kelompok, Siswa mengamati gambar-gambar kegiatan yang menggunakan gaya otot. Selanjutnya siswa menjelaskan pengertian gaya otot dan pengaruh gaya otot terhadap benda.	7 menit
Penutup	3.1 Sebagai akhir dari kegiatan, guru meminta siswa melakukan refleksi seluruh kegiatan yang sudah dilakukan selama seharian ini. 3.2 Guru memberikan penguatan dan kesimpulan. 3.3 Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa.	1 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung

Penilaian Pengetahuan : Tes tertulis dan lisan

Penilaian Keterampilan : Mempresentasikan hasil diskusi

Mengetahui
Kepala SD Negeri 050689

Kab. Langkat,April 2021
Guru Kelas IV

NURLELA, S.Pd
NIP.19680707 199403 2 007

BASYARUDDIN, S.Pd, M.Pd
NIP. 19690620 199403 1 008

